

MUNDO

Accidente aéreo en Taiwán deja, al menos, 22 muertos

El Ciudadano · 4 de febrero de 2015

Este miércoles un vuelo de TransAsia con 58 personas a bordo, tras realizar un violento cambio de sentido, chocó contra un puente elevado, lo que ocasionó que el piloto perdiera el control de la nave y ésta se precipitara al río Keelung.





Foto: Europapress

Por el momento **se eleva a 22 el número de muertos** por el el accidente del avión de la compañía TransAsia que se estrelló a primera hora del miércoles en Taipei, la capital de Taiwán. El director de Servicios de Bomberos, Wu Chun Hung, ha declarado que en el avión **vijaban un total de 58 pasajeros**, de los cuales 27 fueron ya rescatados, 22 declarados muertos, y los 9 viajeros restantes están aún en paradero desconocido.

Los equipos de rescate trabajan en estos momentos entre el fuselaje del avión medio sumergido en el río para rescatar a los pasajeros que supuestamente deben estar **atrapados en la parte delantera de la nave**. Algunos enseres personales de los pasajeros han sido encontrados a un kilómetro del lugar del accidente, por lo que se

presume que algunos pasajeros han podido ser arrastrados por la corriente del **río Keelung**, ha informado la agencia de noticias CNA.

Foto: Reuters

La Administración de Aviación Civil informó que se trataba de un avión comercial propulsado por dos motores turbohélice, un ATR72-600, que **había superado las pruebas de seguridad** el pasado día 26 de enero. La nave se estrelló en el río poco después de haber despegado del aeropuerto de Taipei con rumbo a Kinmen, un archipiélago al oeste de Taiwán. Aún se desconocen las razones que llevaron al avión a realizar un violento giro y a **chocar contra el puente elevado**, hecho que le hizo precipitarse contra el río Keelung después de tocar con una de sus alas un taxi que circulaba por una carretera paralela al río.

La investigación sobre los motivos que llevaron al avión al fatal desenlace se encuentra en pleno proceso, por el momento sólo se sabe que **el piloto de la nave dijo «mayday»** hasta en tres ocasiones antes de que el avión se estrellase en el río Keelung, según informó la agencia oficial CNA.

<http://youtu.be/hDshs7trY-I>

Fuente: El Ciudadano